

# Conférence ce soir : les plus beaux villages de Provence

Ce soir lundi à partir de 17 heures, vous avez rendez-vous avec deux conférenciers qui vous feront voyager dans les plus beaux villages de Provence. Dans le cycle de ses conférences, la Société des Amis de La Seyne Ancienne et Moderne a invité, pour ce lundi 8 novembre dans la salle Apollinaire, le docteur Jean-Noël Rouvier et son épouse, qui seront présentés par la présidente Jacqueline Padovani.

M. et M<sup>me</sup> Rouvier ont déjà apporté leur savoir en animant, pour les Seynois, des causeries sur Toulouse-Lautrec, sur Gaughin, sur Delacroix et en 2002, sur Monet et l'impressionnisme.

Ce lundi, c'est avec de superbes diapositives réalisées autour des merveilleux villages provençaux que les éminents conférenciers vous entretiendront. Jean-Noël Rouvier, membre de la Société des Amis de La Seyne Ancienne et Moderne, s'est investi depuis sa retraite dans la peinture, le chant et la photo, devenant très vite expert dans ces disciplines artistiques et passionné de faire partager leurs attraits.

La qualité des commentaires rejoindra sûrement la qualité des images, surtout qu'elles nous emporteront vers des lieux connus, pour nous les faire mieux aimer.

(J. D.)